

**FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KETEPATAN WAKTU
PELAPORAN KEUANGAN BERDASARKAN PROFITABILITAS PADA
UMKM. TOHU SRIJAYA**

SKRIPSI



**OLEH:
MARGARETHA BOLA
2016120109**

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI
MALANG
2022**

RINGKASAN

**FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KETEPATAN WAKTU
PELAPORAN KEUANGAN BERDASARKAN PROFITABILITAS PADA
UMKM. TOHU SRIJAYA**

Perkembangan pasar modal saat ini semakin pesat di berbagai pelosok Indonesia dan persaingan persaingan bisnis juga di seluruh tanah wilayah Indonesia semakin kompetitif Terdapat beberapa faktor yang mempengaruhi kecepatan terhadap waktu atas sebuah laporan finansial, misalnya pada aspek profitabilitas ialah tingkat keahlian sebuah industri dalam menghasilkan keuntungan terhadap penjualan saham maupun modal yang ada (Mimduh 2009).

Timeliness atau sering dikenal dengan nama ketepatan waktu pada saat pihak perusahaan melakukan tindakan penyajian laporan finansial sebagaimana diperlukan oleh pihak industri dengan tujuan untuk mengetahui keuntungan atau kerugian dalam sebuah perusahaan dan laporan keuangan juga sebagai pengguna informasi dalam perusahaan, dengan adanya laporan keuangan untuk dapat membuat keputusan investasi dan kredit Banyak pihak pengguna informasi yang akan dapat dipercaya pada sisi ketepatan waktu dapat juga dikatakan sebagai salah satu tindakan yang terpenting terhadap sebuah laporan finansial yang mana telah dituangkan dalam UU pasar modal pada tahun 1995 No 8 yang berkaitan dengan pasar modal, mengatakan bahwa seluruh industri sebagaimana telah terdaftar pada pasar modal seharusnya wajib untuk dapat memaparkan sebuah laporan finansial yang secara terus-menerus terhadap pihak Bapepam serta secara langsung juga dapat menginformasikan terhadap lapisan masyarakat. Apabila industri yang terlambat dalam menyajikan sebuah laporan finansial, maka secara langsung juga akan diberi sanksi administrasi sebagaimana telah dituangkan dalam UU.

Suatu perusahaan yang diklasifikasikan besar berada dibawah tekanan yaitu ketepatan waktu dalam pelaporan keuangan dan berupa administrasi lainnya yang berkaitan dengan keperluan perusahaan dan perusahaan juga dapat mengamankan

sebuah laporan keuangan pada waktu yang jauh lebih tepat dengan tujuan untuk dapat terhindar dari sebuah tindakan spekulasi pada sebuah industri.

Kata Kunci ; Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan Berdasarkan Profitabilitas

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Perkembangan pada situasi saat ini semakin pesat pada berbagai plovk inweise dan persaingan persaingan bisnis juga di seluruh tataran wilayah Indonesia semakin kompetitif. Informasi merupakan salah satu data yang terpenting terhadap pasar modal itu sendiri, pasar modal merupakan salah hasil sebagaimana dapat dipersiapkan oleh pihak industri sebagaimana merupakan sumber jalan masuk dan keluarnya perputaran modal dalam perusahaan, perkembangan pasar modal sebagai sumber kehidupan bagi masyarakat umum dengan tujuan untuk meningkatkan pendapatan secara efisien dalam bidang perekonomian hadirnya pasar modal dapat dikatakan juga sebagai salah satu bentuk pertanggungjawaban terhadap pihak publik dalam menggunakan berbagai macam jenis sumber daya yang ada. Pada dasarnya laporan finansial yang ada pada sebuah perusahaan harus mampu untuk menanggapi berbagai macam jenis karakteristik yang akan digunakan sebagai salah satu pengambilan keputusan antara lain : *understandability*, *relevance* *reliable* serta *comparability* . Dengan adanya sebuah laporan finansial secara langsung dapat diketahui situasi finansial yang ada pada sebuah industri yang mana dapat bergerak di bidang perekonomian selama periode tersebut. Laporan keuangan pada perusahaan menjadi tolak ukur apakah perusahaan mengalami laba atau rugi, seberapa besar perusahaan pendapatan perusahaan tersebut, berapa lama proses pengauditan dan informasi lainnya.

Pelaporan keuangan pada sebuah perusahaan dianggap pemakaian yang paling terutama ialah kreditoris serta pemilik informasi sebagaimana dapat dipaparkan serta dapat juga dianggap sebagai salah satu informasi yang sangat terpenting sebagaimana digunakan dalam pengambilan keputusan pada sebuah perusahaan hingga menjadi pedoman dalam mempertahankan kualitas perusahaan. Terdapat pula sebuah berita yang memiliki berbagai macam jenis pengertian merupakan sebuah data atau informasi yang akan disajikan serba sama sekali tidak dapat memenuhi keberhasilan pada sebuah

perusahaan, oleh karena itu pihak kreditor serta investor dapat dikatakan sebagai salah satu faktor yang paling utama dalam melihat keuangan reporting dapat dikatakan juga sangat bermanfaat akan tetapi disamping itu juga masih banyak hal yang perlu ditingkatkan untuk meningkatkan kualitas perusahaan perlu diperbaiki.

Timeliness atau sering dikenal dengan sebuah kecepatan waktu dalam melaksanakan penyajian sebuah laporan financial hal tersebut sangat diperlukan oleh pihak perusahaan dengan tujuan untuk mengetahui keuntungan atau kerugian dalam sebuah perusahaan dan laporan keuangan juga sebagai pengguna informasi dalam perusahaan, dengan adanya laporan keuangan untuk dapat membuat keputusan investasi dan kredit Banyak pihak pengguna informasi kepercayaan dapat juga dikatakan sebagai salah satu ketepatan situasi atau aku yang dalam karakteristik sangat penting terhadap sebuah laporan finansial. Dalam sebuah laporan Finansial merupakan salah satu pendapatan pada laporan finansial sebagaimana dituangkan pada undang-undang pada pasal undang-undang tersebut pada tahun 1995 Nomor 8 yang berkaitan dengan peraturan pada pasar modal sebagaimana dapat mengatakan bahwa seluruh industri Sebagaimana telah terdaftar pada pasar modal seharusnya wajib untuk dapat melemparkan laporan penelitian yang secara terus-menerus terhadap Bapepam serta dapat juga untuk melaporkan terhadap pelanggan masyarakat sebagaimana memiliki sebuah usaha yang akan lambat dalam menempatkan sebuah laporan finansial dari waktu ke waktu sehingga secara langsung akan diberi sanksi administrasi dan sanksi sebagaimana yang diatur di dalam undang-undang.

Terdapat pada sebuah Peraturan yang berkaitan dengan sebuah laporan keadaan sosial secara langsung sudah diperbarui oleh pihak Bapepam pada tahun 2004 pada tanggal 7 Desember. Pada dasarnya pihak pihak Bapepam Secara langsung dapat memperkeras berbagai macam jenis kotoran sebagaimana yang diterbitkan dengan nomor XK yang mengatakan bahwa sebuah laporan finansial dalam bentuk tahunan yang seharusnya dapat juga dilampirkan sebuah laporan akuntan serta tingkat pendapatan yang secara langsung makan di samping itu juga lihat bappepan selambatnya dapat disajikan pada akhir bulan yang ketiga tahun 90 hari yang mana

tanggal laporan finansial tahunan. Walaupun demikian masih terdapat banyak berbagai macam industri publik yang masih telat dalam menyajikan laporan keuangan.

Terdapat pada beberapa hal yang secara langsung dapat memberikan pengaruh terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan misalnya kemampuan perusahaan dalam meraih keuntungan (Mamduh 2009). Sebuah industri secara langsung juga dapat menginformasikan tingkat profitabilitas yang lebih tinggi yang mana disamping itu juga dapat memberikan sebuah dampak yang secara baik terhadap sebuah sistem penilaian atas pihak lain. Sedangkan pada pihak industri yang dapat mempengaruhi atau yang jauh lebih rendah maka secara langsung dapat membayar sebuah tindakan reaksi yang jauh lebih negatif terhadap minimnya sebuah tindakan penilaian terhadap kinerja industri.

Faktor lainnya yaitu ukuran perusahaan. Ukuran pada industri dapat dikatakan sebagai salah satu reaksi yang dapat diklasifikasikan kecil maupun besar dengan perusahaan yang lainnya misalnya palasset, fog size, nitai pasar ham serta lainnya (Suwito de Herawaty 2005). Suatu industri yang diklasifikasikan besar berada dibawah tekanan yaitu ketepatan waktu dalam pelaporan keuangan dan berupa administrasi lainnya yang berkaitan dengan keperluan perusahaan dan perusahaan juga dapat melaporkan sebuah laporan finansial yang tepat pada waktu berlangsung untuk dapat menghindari tindakan spekulasi terhadap perdagangan saham pada sebuah industri. Sebaliknya pihak perusahaan yang berkala atau berskala kecil seharusnya memiliki berbagai macam Resiko yang jauh lebih tinggi ketimbang yang besar sebagaimana sudah mampu untuk memberikan sebuah pernikahan terhadap laporan finansial pada waktu yang tepat.

1.2. Rumusan Masalah

Sebagaimana telah dibahas pada latar belakang tersebut, Sehingga di dalam riset ini rumusan masalah yang akan diangkat antara lain :

1. Faktor apa saja yang dapat memberikan sebuah pengaruh dalam menyajikan sebuah laporan keuangan ?

2. Bagaimana ketepatan waktu pelaporan keuangan pada UMKM Tohu Srijaya ?

1.3 Tujuan penelitian

Sebagaimana telah dibahas pada rumusan masalah tersebut, Sehingga di dalam riset ini tujuan penelitian yang akan diangkat ialah : Untuk secara langsung dapat mengetahui waktu pada sebuah laporan keuangan sebagaimana berlandaskan pada tingkat profitabilitas terhadap pada UMKM Tohu Srijaya

1.4. Ruang Lingkup Penelitian

Adapun sebuah permasalahan yang secara krusial sebagaimana dapat diteliti sama sekali tidak melebar jauh dalam riset akan dibatasi sebuah tindakan permasalahan sebagaimana permasalahan yang berkaitan dengan kinerja keuangan berdasarkan analisis profitabilitas UMKM Tohu Srujaya periode 2016-2018 jin Trunojoyo R103 Rw .09. Desa Rejoso. Kec Junrejo Kota Batu

1.5. Manfaat Penelitian

Sebagaimana telah dibahas pada latar ruang lingkup penelitian, sehingga di dalam riset ini manfaat penelitian yang akan diangkat antara lain :

1. Bagi peneliti

Peneliti ingin mengetahui ketepatan pelaporan keuangan dalam memberikan sebuah usaha dalam hal ini di selama 3 periode 2016-2018 UMKM TOHU SRIJAYA

2. Bagi UMKM TOHU SRIJAYA

Dari hasil riset ini akan selalu diharapkan untuk dapat dijadikan sebuah tindakan evaluasi atau kontribusi terhadap UMKM Srijaya dalam menyajikan sebuah laporan keuangan

3. Bagi Akademik

Selalu diharapkan dari riset ialah secara tidak langsung dapat menambah pemahaman terhadap sebuah laporan keuangan yang akan diteliti, sedangkan pada peneliti yang akan datang akan selalu diharapkan menjadi sebuah kontribusi sebagaimana akan berkaitan dengan sebuah laporan keuangan yang ada pada perusahaan kemudian akan di kembangkan dan di implementasikan di dunia kerja nantinya.

DAFTAR PUSTAKA

- Adhi, Londra.2013 "Faktor-Faktor Yang Berpengaruh Terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di BEITahun 2010", Jurnal Akuntansi
- Alfian, K.2011 "Pengaruh Likuiditas, Ukuran Perusahaan Dan Profitabilitas Terhadap Ketepatan Waktu Dalam Pelaporan Keuangan", Artikel Akuntansi Keuangan.
- Anandika. Ekky, 2012 Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan Perusahaan Perbankan Go Publik Di Bursa Efek Indonesia". Skripsi Fakultas Ekonomi Akuntansi. Universitas Negeri Semarang.
- Anissa, Nur. 2014. "Ketepatan Waktu Penyampaian Laporan Keuangan: Kajian Atas Kinerja Manajemen, Kualitas Auditor, dan Opini Audit. Balance Vol. Pp. 42-53. Bursa Efek Indonesia, 2014, Website www.idx.co.id
- Dwi, Christina.2011 "Faktor-Faktor Yang Berpengaruh Terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan, Jurnal Infromasi, Perpajakan, Akuntansi, dan Keuangan Publik". Vol.2 No.1: Hal 27-42
- Evi. Gede dan Nyoman.2014 "Pengaruh Profitabilitas dan Likuiditas Terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan", E-Journal S1 Ak Universitas Pendidikan Ganesha; Vol 02 No.1.
- Fitriani, Erna 2010 "Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Ketepatan Waktu Penyampaian Laporan Keuangan, Skripsi Fakultas Ekonomi, Univesitas Pembangunan Nasional Veteran". Jakarta
- Ghozali, M., 2011, Analisis Multivariate dengan Program SPSS, Edisi 4 Semarang: Universitas Diponegoro.
- Hasni, Shelly dan Ovy 2012 "Pengaruh Profitabilitas, Leverage Keuangan, Dan Likuiditas Terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bei". Laporan Penelitian, Universitas Sriwijaya.
- Hilm, A, dan Syaiful A.. 2018, "Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Ketepatan Waktu Penyampaian Laporan Keuangan (Studi Empiris pada Perusahaan-Perusahaan

yang Terdaftar di BEJ Periode 2010-2012)", Simposium Nasional Akuntansi XI. Pontianak, Juli: 1-26. Ikatan Akuntan Indonesia 2013. Standar Akuntansi Keuangan Penerbit Salemba Empat Jakarta.

Irafitriana dan Ni Made 2015 "Pengaruh Umur Perusahaan dan Audit Tenure Pada Kecepatan Publikasi Laporan Keuangan E-Jurnal Akuntansi Universitas Udayana; ISSN:23038559. Islam, Lathiefatunnisa

Kuswanto, Hedy dan Sodikin Manaf 2014. Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Ketepatan Waktu Penyampaian Laporan Keuangan Ke Publik" Jurnal Akuntansi STIE Dharmaputra Semarang.

Muhimatul, Luluk 2010 "Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan", Journal Accounting

Nur 2015. "Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan Perusahaan".

Riana, Astri. 2015 "Pengaruh Ukuran Perusahaan, Profitabilitas (Roa), Opini Audit Dan Umur Perusahaan Terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan Pada Perusahaan Food And Beverages Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia, Prahesty, Siska. 2011. "Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan"..

Safitri, Puput 2013."Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia". Naskah Publikasi.

Yovita, Nella. 2012 "Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Ketepatan Waktu Penyampaian Laporan Keuangan Pada Perusahaan Pertambangan Di BEI Periode 2008-2010", Berkala Ilmiah Mahasiswa Akuntansi, Vol 1 Nol.